

令和 4 年 8 月 24 日

南小学校でICT機器を活用した出前授業を行います

南小学校の6年生が、ICT機器の活用の一環として、岐阜県博物館と遠隔授業による出前授業を行います。社会科の授業で学んだ学習内容が岐阜県でも同様に見られることを、博物館の学芸員の解説や博物館にしかない実際の展示物を見ることで学習内容を深めます。

■日 時

令和4年8月31日(水) 10時30分~11時45分

■場 所

中津川市立南小学校 6年2部教室(中津川市昭和町6-47)

■参加者

児 童:6年2部 28人

担 任:後藤 叶実(ごとう かなみ)

■活動内容

 $10:30\sim11:45$

・縄文時代から弥生時代の岐阜県の歴史について、人々のくらしが「狩猟・採集」から「農耕」へと変化する様子を、リモート授業を通して理解します。

■その他

- ・国のGIGAスクール構想によるICT機器の活用の教育が推進される中、本校においても、ICT機器の活用を通して、効果的・効率的な指導が行えるよう各教科等で実践を積み重ねています。
- ・感染予防対策として、マスクの着用をお願いします。
- ・児童へのインタビューは、短時間でお願いします。

学 校 長:小木曽 敏樹 (こぎそ としき)

全校児童:345人

お問い合わせ先

南小学校 担当者:教頭 加藤

電話:0573-66-1369